

Ciencias Económicas y Empresariales presenta un nuevo programa de prácticas externas - Información - 28/04/2015

Ciencias Económicas y Empresariales presenta un nuevo Programa de Prácticas Externas

■ Con el objeto de acercar a los estudiantes de la Universidad de Alicante a un escenario más real de empleabilidad, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales presenta un nuevo Programa de Prácticas. A partir del próximo curso, serán los propios alumnos y alumnas de esta facultad los responsables de buscar sus destinos para realizar sus prácticas curriculares y así mejorar sus posibilidades de inserción laboral y aumentar sus habilidades y destrezas en la búsqueda de empleo.

El próximo jueves 30 de abril a las 18:00 horas en el Salón de Actos del Edificio Germán Bernácer, el vicedecanato de Prácticas Externas de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales reunirá a responsables de sus empresas e instituciones colaboradoras para dar a conocer las claves de este nuevo sistema de selección de estudiantes. Además, el profesor y director del Departamento de Marketing en EADA Business School, Martín Vivancos, impartirá la Conferencia *Me dices que me quieres pero te vas con otra... empresa.*